

ぼくらは太陽

名古屋市立東桜小学校 HP <http://www.nagoya-c.ed.jp/school/higashisakura-e/>



作品展ありがとうございました

先日の作品展には多くの方にご来場いただき、本当にありがとうございました。子どもたちも、一人一人の作品をじっくりと鑑賞したり、保護者の方に自分や友達の作品を紹介したりするなど、真剣な眼差しやうれしそうな表情が見られました。ペットボトルキャップの似顔絵にも大勢の方にご協力いただきました。ありがとうございました。

また、アンケートのご協力もありがとうございました。ご意見を基に、来年度の秋の行事の計画を立てて参りたいと思います。今後ご理解、ご協力をよろしくお願い致します。



<p>① お子さんは製作活動や鑑賞に楽しんで取り組むことができましたか。</p>		<table border="0"> <tr> <td></td> <td>できた</td> <td>86%</td> </tr> <tr> <td></td> <td>どちらかといえば、できた</td> <td>13%</td> </tr> <tr> <td></td> <td>どちらかといえば、できなかった</td> <td>1%</td> </tr> <tr> <td></td> <td>できなかった</td> <td>0%</td> </tr> </table>		できた	86%		どちらかといえば、できた	13%		どちらかといえば、できなかった	1%		できなかった	0%
	できた	86%												
	どちらかといえば、できた	13%												
	どちらかといえば、できなかった	1%												
	できなかった	0%												
<p>② お子さんの作品をご覧いただき、思いや願いが表現されていたと思われましたか。</p>		<table border="0"> <tr> <td></td> <td>できた</td> <td>85%</td> </tr> <tr> <td></td> <td>どちらかといえば、できた</td> <td>14%</td> </tr> <tr> <td></td> <td>どちらかといえば、できなかった</td> <td>1%</td> </tr> <tr> <td></td> <td>できなかった</td> <td>0%</td> </tr> </table>		できた	85%		どちらかといえば、できた	14%		どちらかといえば、できなかった	1%		できなかった	0%
	できた	85%												
	どちらかといえば、できた	14%												
	どちらかといえば、できなかった	1%												
	できなかった	0%												
<p>③ お子さんは多くの作品に触れることで、その良さやすばらしさを感じることができましたか。</p>		<table border="0"> <tr> <td></td> <td>できた</td> <td>71%</td> </tr> <tr> <td></td> <td>どちらかといえば、できた</td> <td>27%</td> </tr> <tr> <td></td> <td>どちらかといえば、できなかった</td> <td>2%</td> </tr> <tr> <td></td> <td>できなかった</td> <td>0%</td> </tr> </table>		できた	71%		どちらかといえば、できた	27%		どちらかといえば、できなかった	2%		できなかった	0%
	できた	71%												
	どちらかといえば、できた	27%												
	どちらかといえば、できなかった	2%												
	できなかった	0%												

自由記述欄もありがとうございました

- ・ 全学年の作品に触れることができるので、とても楽しく観ることができました。残念だと思えるのは、夏休みの課題のポスターや習字もみんな一生懸命取り組んでいるので、できれば全員見たいです。来年はそこも期待したいです。
- ・ 自分の子が6年生になったら、どんな「未来の私」を作るんだろうと楽しみにしてきました。物語の場面から飛び出してきたような、躍動感のある作品でした。子どもが友達の作品について説明してくれたこともあり、楽しい作品鑑賞でした。
- ・ 「心を結ぶ！東桜タイムライン」の説明がほしかったです。なぜならどんなものか分からずやらなかったからです。次は学芸会をやってほしいです。
- ・ 今年はなんだか広々ゆったり展示してあるように感じました。ゆっくり見れてよかったです。ペットボトルキャップのアートすごいです！すてき！！大きくて迫力があり、皆が集めた小さなキャップが、集まるとこんなすてきな作品になるなんて。よく見ると一人一人の顔が描いてありかわいい。遠くで見ても近くで見てもすごいですてきな作品です。6年生の作品は夢があって毎年楽しみです。子どもたちも6年生になったら何を作ろうか楽しみにしています。5年生の版画もすてきでした。色があり版画だけど華やかできれいです。4年生の自画像版画も去年の白黒だけよりも、今年のモノトーンと肌色バージョンとのダブルでの展示が良かったです。3年生は、子どもは暗闇のキラキラ作品を楽しみにしていましたが、親的には暗くて少し作品が見にくいかなと思っていたので、空き瓶の作品を明るいところでゆっくり見れて良かったです。防犯の作品が階段に飾ってあり立ち止まってゆっくり見れなかったのが、体育館の中に飾ってあったら良いなと思いました。
- ・ 作品展に向け、その経過も家で聞いていたため、どうでき上がったのか当日見るのが楽しみでした。同級生の作品も、材料は似たようなものなのに、似た作品はなく、それぞれの個性が出て良かったです。3年連続作品展だったため、次は学芸会を鑑賞したいです。子どもにも、学芸会の楽しさ面白さがあることを知ってもらいたいと思います。
- ・ どの作品もかわいく、上手にできていたと思います。そして、友達に会えて普段の様子をうかがい知ることができ、うれしかったです。ただクラスごとの展示ではないので探しくかったです。クラスごとに並べてもらえると助かります。
- ・ 事前に子どもたちだけで鑑賞していたことで、自分の作品だけでなく、率先していろいろと案内や説明をしてくれて、より楽しめました。
- ・ お忙しい中、先生方が会場にいてくださり、取り組む姿を聞かせくださったので、子どもたちの姿がイメージできて、うれしかったです。すべての学年を見ることができ、子どもも憧れや尊敬、いつかこうなりたいという気持ちになれたようでした。すてきな作品展を開いてくださり、ありがとうございました。
- ・ ペットボトルキャップアートはとてもカラフルで見栄えが良く、虹や鳩、校舎などそれぞれ思いを込めてあることが分かりました。みんなの笑顔が校舎からのぞいているのも良いですね。その場で親も参加して皆で仕上げるのは、今日という日が思い出に残って、良かったです。
- ・ ペットボトルのキャップがきれいに並べられており、その中から子どもの似顔絵を探す楽しさがありました。キャップを集める最中から、子どもと取り組めたのも良かったと思います。また、子どもたちの作品についても見やすく展示されていて良かったです。
- ・ エネルギーがほとばしっている作品ばかりで、誰かに寄らない、これが自分だという想いを存分に感じました。それはきっと先生方が型にはめずに、一人一人を尊重して過ごしている毎日の成果で、深く感謝申し上げます。
- ・ 1年生の作品を見ると、こんな時があったなど温かい気持ちになれました。学校行事は子どもの成長を感じることができてとてもありがたいです。

多くのご意見ありがとうございました。様々なお声をいただけることが、今後の励みになります。来年度も、より一層すてきな行事になるよう努めて参ります。